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Anfrage Fraktion ANF0007/2019 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 08.08.2019 

 
 
 
Einreicher: Fraktion B90/Die Grünen 
 
 
Betreff: Anfrage zur Buslinie 824 
 
 
Anfrage:   
 
 
Welche Grundlagen führten laut OVG zur Änderung der Linienführung der  
Buslinie 824? 
 
 
Wurden konkrete Zielgrößen benannt, die später ausgewertet werden sollen? Wenn ja, 
welche? 
 
 
Können die Begründungen und Zielgrößen der OVG der Öffentlichkeit zur Verfügung gestellt 
werden? 
 
 
Wurde die für diesen Sommer geplante Auswertung mit der OVG bereits durchgeführt? 
 
Falls ja, zu welchem Ergebnis führte sie? 
 
Falls nein, bei welchem Ergebnis würde die Verwaltung eine Rückkehr zur alten 
Linienführung befürworten, bei welchem eine Beibehaltung der  
aktuellen? 
 



 

«agname» 2 

 
Hat die Verwaltung, im Zuge der Änderung der Linienführung der Buslinie 824, auch die 
notwendige Taktverdichtung der Buslinie 809 sowie deren mangelnde Pünktlichkeit 
gegenüber der OVG angesprochen? 
 
Falls ja, welche Antwort hat die Verwaltung von der OVG erhalten? 
 
 
Welche weiteren Informationen sind der Verwaltung zum aktuellen Stand  
dazu bekannt? 
 
 
 
Hennigsdorf, 06.08.2019 
 
 
 
 

gez. P. Röthke-Habeck 
Vorsitzende 

der Fraktion B90/Die Grünen 
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